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ATA DA PRIMEIRA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E DOIS DO DEPARTAMENTO 1 
DE CIÊNCIAS EXATAS E NATURAIS (Decen) DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS 2 
FERROS (CMPF) DA UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO (Ufersa). -------------------- 3 
Aos vinte dias de janeiro de dois mil e vinte e dois, quarta-feira, às catorze horas, de modo 4 
remoto, realizou-se a Primeira Assembleia Ordinária de dois mil e vinte e dois do Decen, no 5 
CMPF/Ufersa, presidida pela professora Shirlene Kelly Santos Carmo. Estiveram presentes, 6 
virtualmente, os docentes: Aline Mara Maia Bessa, Antônio de Pádua Farias de Souza Filho, 7 
Antonio Diego Silva Farias, Bruno Fontes de Sousa, Francisco Ernandes Matos Costa, Hidalyn 8 
Theodory Clemente Mattos de Souza, José Wagner Cavalcanti Silva, Josy Eliziane Torres 9 
Ramos, Kytéria Sabina Lopes de Figueredo, Lino Martins de Holanda Júnior, Paulo Henrique 10 
das Chagas Silva, Sanderlir Silva Dias, Sharon Dantas da Cunha e Thatyara Freire de Souza. 11 
Constatado o quórum, o presidente saudou a todos e deu início a reunião. Foram aprovadas 12 
por unanimidade as justificativas de ausência dos docentes Glaydson Francisco Barros de 13 
Oliveira, Josenildo Ferreira Galdino e Wagna Maquis Cardoso de Melo Gonçalves. A professora 14 
Shirlene Kelly Santos Carmo informou que está presidindo esta assembleia devido o chefe e 15 
vice-chefe do departamento estarem com Covid-19. A presidente abriu para apreciação a pauta 16 
com os seguintes pontos: primeiro ponto: Aprovação e deliberação sobre as Atas da 13ª e 15ª 17 
Reunião Extraordinária de 2021; segundo ponto: Aprovação da modalidade de oferta dos 18 
componentes curriculares do semestre 2021.2; terceiro ponto: Apreciação da pauta da 1ª 19 
reunião ordinária de 2022 no Conselho do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros; quarto 20 
ponto: Informes e outras ocorrências. Nada foi sugerido, a pauta foi posta em votação, e 21 
aprovada por unanimidade. A presidente abriu o primeiro ponto com as atas da décima 22 
terceira e décima quinta reuniões extraordinárias de dois mil e vinte e um para apreciação e 23 
deliberação. O professor Hidalyn Theodory Clemente Mattos de Souza solicitou a correção do 24 
seu nome nas duas atas. Em votação as atas, ambas foram aprovadas por unanimidade. O 25 
segundo ponto foi discutido sobre a modalidade de oferta dos componentes curriculares do 26 
semestre dois mil e vinte e um, ponto dois. A presidente fez algumas considerações e após as 27 
discussões, a assembleia aprovou por unanimidade este ponto de pauta com as sugestões 28 
apresentadas. O terceiro ponto foi sobre apreciação da pauta da Primeira Reunião Ordinária de 29 
dois mil e vinte e dois do Conselho do CMPF. A presidente apresentou os pontos de pauta dessa 30 
reunião e os colocou em discussão. No ponto de pauta sobre “informes e outras ocorrências”, a 31 
professora Josy Eliziane Torres Ramos falou da necessidade de que se faça uma solicitação ao 32 
setor da Tecnologia da Informação da universidade para ajustar o calendário acadêmico que 33 
está no Sistema Integrado de Gestão de Atividades Acadêmicas (Sigaa), pois, dificultará o 34 
cadastramento de dados neste sistema. A professora Kytéria Sabina Lopes de Figueredo 35 
também comentou sobre problemas no Sigaa onde alguns discentes estão com problemas ao 36 
cadastrarem o estágio entre outros problemas, diante disso, a professora pediu que fosse 37 
levada à reunião desse conselho as suas observações. O professor Sharon Dantas da Cunha 38 
propôs que a Pró-Reitoria de Graduação (Prograd) apresente um cronograma à comunidade 39 
escolar para buscar colocar o calendário acadêmico em dia. O quarto ponto: Informes e outras 40 
ocorrências, a presidente disse que foi enviado e-mail pelo setor da infraestrutura para que 41 
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verificassem se as suas salas precisam de algo antes do retorno presencial. Após outras 42 
observações e nada mais a tratar, a presidente, agradeceu a presença de todos e declarou 43 
encerrada a reunião, às quinze horas, para a qual eu, José Nelto de Carvalho, secretário Ad hoc, 44 
lavro a presente Ata, que, após ser lida e aprovada, será datada e referendada pelo presidente, 45 
e assinada por mim. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 46 
Aprovada em: dezoito de outubro de dois mil e vinte e dois. 18/10/2022. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 47 
Presidente: Shirlene Kelly Santos Carmo. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 48 
Secretário Ad hoc: José Nelto de Carvalho. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 49 


